

Une rue Wagner apaisée

Mission : Mener la concertation pour requalifier les espaces publics du Château

Lieu : Chasse sur Rhône (38)

ACCOMPAGNEMENT



plus de **500**
participations



La ville de Chasse-sur-Rhône souhaite profiter d'un projet de démolition-reconstruction des logements sur le site du Château et de requalification de leurs espaces extérieurs pour repenser les espaces publics en proximité notamment autour de l'école maternelle et d'un équipement socio-culturel.

La rue Wagner et le parvis du Château sont des espaces fréquentés par une diversité d'utilisateurs aux problématiques variées : élèves, parents, école de musique, aînés du Club 3^e âge, bénéficiaires de l'Épicerie Solidaire, boulistes, riverains... avec des intensités d'usages à certains moments clés de la journée. Les outils de participation ont été adaptés pour recueillir avis et besoins de chacun.e.s : questionnaire en ligne, ateliers sur site, entretiens informels, temps d'observation.

Le diagnostic d'usages élaboré par l'atelier Pop Corn a permis au Perchoir Paysage (AMO paysagiste) de réaliser une esquisse soumise ensuite à l'avis des usagers. La solution d'apaisement ambitieuse exprimée de manière quasi unanime a trouvé réponse dans le dessin de la maîtrise d'œuvre avec un accès au site restreint pour les automobilistes, des circulations sécurisées pour les enfants ; des espaces de convivialité et davantage de végétation.

MAÎTRE D'OUVRAGE :

Mairie de Chasse sur Rhône

DATE DE RÉALISATION DE LA MISSION :

janvier à juillet 2023

MONTANT DE LA MISSION :

9 495€ TTC

ATELIER

POP CORN